



DES PERSONNES ENLEVÉES ET/OU PORTEES DISPARUES AU COURS DU MOIS DE MAI 2024

Un membre du parti CNDD-FDD enlevé en commune Ntahangwa, Bujumbura Mairie

En date du 21 mai 2024, vers 23 heures, au quartier Carama, commune Ntahangwa, Bujumbura Mairie, Diomède Bankuwiha, fournisseur de briques pour la construction de maisons, membre du parti CNDD-FDD, a été enlevé à son domicile par des gens en tenues policières de la BSPI. Selon les voisins de Diomède, pendant la journée, ils ont vu un mouvement inhabituel des policiers portant des uniformes de la BSPI tout près de la maison de Diomède. Vers 23 heures, ils ont entendu des gens qui frappent au portail de la maison de Diomède. Un membre de la famille s'est dirigé à l'entrée pour ouvrir mais il s'est retrouvé avec des gens en tenues policières qui ont escaladé les murs de la clôture. Ces gens se sont précipités à entrer dans la maison et ont foncé dans la chambre de la victime et ils l'ont fait sortir manu militari et lui ont fait entrer dans le véhicule « camionnette double cabine blanche » aux vitres teintées et ont pris le large vers une destination inconnue par la famille. Sa famille et les voisins sont préoccupés par son état sécuritaire.

Un membre de la milice Imbonerakure enlevé en commune Ntahangwa, Bujumbura Mairie

En date du 21 mai 2024, vers 8 heures, à la station du quartier Carama, commune Ntahangwa, Bujumbura Mairie, Eric Dusengimana, âgé de 27 ans, chauffeur, membre de la ligue des jeunes Imbonerakure, a été arrêté par des agents à bord d'une camionnette Toyota Hilux double cabine blanche aux vitres teintées et immatriculée D3986A. Selon les témoins sur place, le présumé victime était à la recherche du carburant à cette station et cette camionnette est venue puis y est descendu quatre agents les uns en tenues policières et d'autres en tenues civiles. Ils l'ont arrêté et l'ont mis dans le véhicule avant de prendre la fuite. Sa famille ne connaît pas où il se trouve et s'inquiète sur sa sécurité.

Un membre du parti CNL d'Agathon Rwsa enlevé en commune Nyabitsinda, province Ruyigi

En date du 20 mai 2024, vers 15 heures, Ezéchiel Ndayisenga, âgé de 45 ans, membre du parti CNL d'Agathon Rwsa, moniteur agricole, habitant sur la colline Mureba, commune Nyabitsinda,

province Ruyigi, a été enlevé par 6 personnes en uniforme policière qui étaient dans une camionnette double cabine noire, aux vitres teintées immatriculée C051AIT. Selon des sources sur place, la victime revenait d'une réunion au chef-lieu de la commune Nyabitsinda, qui a pris fin vers 15 heures et rentrait avec ses cinq collègues tous à vélos. Selon des témoins oculaires, arrivés à un endroit appelé Mburamazi, ils ont trouvé des gens en uniforme policière garés d'un côté et les ont suivis par derrière et à quelques mètres, ils ont arrêté Ezéchiel et l'ont forcé à entrer dans leur véhicule avec son vélo puis sont partis vers une destination inconnue. Après un moment, les mêmes policiers sont revenus à bord de leur véhicule et ont fouillés et pris tous les téléphones des autres moniteurs puis, ont pris la route vers le chef-lieu de la province Ruyigi. La famille n'a pas de nouvelles sur la destination d'Ezéchiel Ndayisenga.

Un membre du parti CNL d'Agathon Rwasa enlevé en commune Nyabitsinda, province Ruyigi

En date du 20 mai 2024, vers 21 heures, à son domicile, sur la colline et commune Nyabitsinda, province Ruyigi, Rémégie Gahungu, âgé de 34 ans, représentant communal du parti CNL d'Agathon Rwasa à Nyabitsinda, a été enlevé par des policiers. Selon des témoins oculaires, Rémégie Gahungu était à la maison en train de faire entrer des objets ménagers qui se trouvaient dehors. Des policiers avec d'autres personnes en tenue civile sont arrivés, puis l'ont menotté, l'ont frappé, ont fouillé sa maison mais n'ont rien trouvé et ont pris son téléphone et celui de sa femme. Ils l'ont conduit vers le Lycée communal Nyabitsinda non loin de chez lui, où ils avaient caché leur véhicule double cabine d'immatriculation C051AIT, noir aux vitres teintées qui avait été utilisé au cours de l'enlèvement d'Ezéchiel Ndayisenga, vers 15 heures de cette même date. La famille n'a pas été informée du lieu de destination de Rémégie Gahungu.